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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

совхоз

„СЛАНЦЕВСНИЙ"

С большим волнением

встретили опубликованный в

печати проект Конституции
СССР труженики совхоза

«Сланцевский». Непосредст-
венно на рабочих местах — в

мастерских, на фермах — со-

стоялись собрания-, митинги,

беседы, посвященные этому

важному событию.
Горячо одобрили проект но-

вой Конституции животново-

ды фермы Гостицы. Они от-

мечают, что в этом документе

достойно отражены все те пе-

ремены, которые произошли в

последние годы в нашей стра-

не, и в частности на селе.

— Великие права, гаранти-

рованные Конституцией, во-

одушевляют каждого нз нас

на самоотверженный труд. Мы
не пожалеем сил, чтобы встре-

тить юбилей Великого Октяб-
ря новыми успехами, и берем-
ся получить от каждой перво-

телки на 400 килограммов мо-

лока больше, чем предусмот-

рено годовыми обязательства-
ми, — сказала на собраннп
бригадир фермы 3. Я. Ершо-
ва.

ГАЗОГЕН ЕР А ТОРНЫЙ

ЦЕХ ЗАВОДА „СЛАНЦЫ"

Во всех технологических сме-

нах газогенераторного цеха за-

вода «Сланцы» прошли рабо-
чие собрания, посвященные об-
суждению проекта Конститу-
ции СССР. Химики единодуш-

но одобряют его и стремятся

ответить высокопроизводитель-
ным трудом на повседневную

заботу Коммунистической пар-

тии о советском народе.

После ночной трудовой вах-

ты в смене А. П. Наумова со-

стоялось рабочее собрание. За-
меститель секретаря цехового

партбюро А. Ф. Сорокина рас-

сказала собравшимся о проекте

Конституции СССР, о начав-

шемся по всей стране всенарод-

ном обсуждении и призвала

химиков смены достойно встре-

тить 60-летие Великого Октяб-
ря.

На собрании выступили опе-

раторы М. А. Баранов, Г. М.
Сорокин, транспортерщица

В. В. Федорова. Они с гор-

достью говорили об успехах

советского народа в строитель-

стве коммунистического обще-
ства, о большом международ-

ном значении проекта новой
Конституции СССР. Участники
собрания единодушно одобри-
ли проект Конституции СССР.

ИНДУС ТРИАЛЬНЫ И ТЕХНИКУМ*

Еще задолго до начала ми-

тинга из рук в руки учащихся

индустриального техникума

передавались газеты с опубли-
кованным проектом Конститу-
ции СССР. Читали, горячо об-
суждали, спорили.

И вот директор техникума

Н. А. Лакеев открывает ми-

тинг. В своем выступлении он

объяснил, почему возникла не-

обходимость в принятии новой
Конституции.

Затем взяла слово препода-

ватель общественно-политиче-
ских дисциплин Т. Б. Даль-
ская. Она обратила внимание

собравшихся на статью 34
проекта Конституции, в кото-

рой говорится, что граждане

СССР равны перед законом

независимо от происхождения,

социального и имущественно-

го положения, национальной и

расовой принадлежности, по-

ла, образования, языка, отно-

шения к религии, рода и ха-

рактера занятий, места жи-

тельства и других обстоя-
тельств.

Секретарь партийной орга-

низации, военрук техникума

В. Г. Макаров говорил о но-

вой главе в Конституции

«Внешняя политика». Он под-

черкнул, что в СССР про-

паганда войны запрещена за-

коном. Партия и правительст-

во, весь советский народ бо-
рются за мир.

Учащийся первого курса Сер-
гей Яблоков свое выступление

посвятил заботе государства о

подрастающем поколении, о

возможности бесплатно учить-

ся, о всеобщем обязательном
среднем образовании, о вы-

плате стипендии успешно

обучающимся студентам.

ШАХТА ,,Л Е Н И Н Г Р А Д С И А Я"

И. Я. ЯКОВЛЕВ, бригадир проходчиков, член КПСС:

«ОТВЕТИМ ДЕЛОМ»
Нашей социалистической Ро-

дине всего 60 лет. По сущест-

ву на глазах одного поколения

пройден путь, равный столети-

ям. Достигнута высшая на се-

годня ступень социального про-

гресса. И проект новой Кон-
ституции СССР рождает не-

сказанную гордость за великие

социально-экономические преоб-
разования, осуществленные под

руководством Коммунистиче-
ской партии.

Принятие новой Конституции
СССР, несомненно, будет иметь

огромное значение для даль-

нейшего упрочения позиций со-

циализма, мира и социального

прогресса на мировой арене.

Сегодня, как всегда, партия со-

ветуется с народом. Всенарод-
ное обсуждение проекта Кон-
ституции пробуждает творче-

ские силы, вызывает новый
размах социалистического со-

ревнования. Это значит произ-

водственные задачи будут ре-

шаться деловито, максимально

и на полную мощность исполь-

зоваться машины н механизмы,

будут сбережены рабочие ча-

сы и минуты, укрепится трудо-

вая и. производственная дисцип-

лина.

Мы, рабочие —■ члены про-

ходческой бригады шахты «Ле-

нинградская», от всей души

одобряем проект новой Консти-
туции СССР. Выражая искрен-

нюю признательность нашей
партии за ее заботу о дальней-
шем развитии советской демо-

кратии, о повышении благосо-
стояния народа, ' коллектив

бригады заявляет: нашим от-

ветом будет выполнение двух-

годового производственного

■плана пятилетки к 28 октября
текущего года. Надеемся, что

нас в этом поддержат все пере-

довые бригады объединения
«Ленинградсланец».

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся
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«Директор полублока» — так

называют оператора цеха камер-

ных печей завода «Сланцы» Раи-
су Федоровну Брусованскую то-

варищи по работе. В этой шутке

много уважения к ее труду и

знаниям. Более двадцати лет ра-

ботает Раиса Федоровна в этом

цехе. Под ее контролем темпера-

турная и гидравлическая регули-

ровка работы полублока. Вся тех-

нология производства камерного

газа в ее руках.

Пройдите с Раисой Федоровной
по блоку сверху вниз, и она рас-

скажет о том, что сейчас проис-

ходит в печи, так, как будто ви-

дит сквозь толщу кирпича и же-

леза. Когда работа превращается

в высокий профессионализм
плюс умение руководить кол-

лективом. пусть небольшим, это

ценно вдвойне. Поэтому в цехе

и зовут коммуниста Раису Федо-
ровну Брусованскую в шутку

«директором полублока». Ком-
мунисты цеха доверяют ей руко-

водство цеховой партийной орга-

низацией — не первый раз из-

бирается она членом партийного
бюро. Благодарность по заводу,
объявленная Р. Ф. Брусованской
в День химика, еще одна заслу-

женная награда отличной труже-

ницы.

НА СНИМКЕ: Р. Ф. Брусован-
ская.

Ж^ДОГНОДОДСГВО-ФРО//?' УДАРНЫЙ^

ТОЛЬКО ВЫСШИМ СОРТОМ
Замечательного успеха добились в борьбе за улучшение качества

молочной продукции животноводы комплекса Загривье (начальник
И. А. Чижов) и фермы Степановщпна (бригадир В. П. Ермолаева)
совхоза «Сланцевский». .Оба коллектива в мае сдавали государству

молоко только высшим сортом.

Анастасия Григорьевна Иванова
и Наталья Гринц^ьевна Недоповзо-
ва —основные лидеры соревнования

мастеров машинного доения фер-
мы Монастырек совхоза «Родина»,
развернувшегося в честь 60-летия
Великого Октября. Обе не только

успешно справились с обязательст-
вами пяти месяцев по надоям мо-

лока, но и добились значительной
прибавки к уровио прошлого го-

да.

А. Г. Иванова, например, за

пять месяцев получила в расчете

на одну корову по 1.651 кило-

грамму молока, что на 447 кило-

граммов больше, чем за соответ-

ствующий период минувшего года.

ЛУЧШИЕ
Это лучший результат по ферме.

Н. Г. Недоповзова в мае доби-
лась наивысших надоев не только

по ферме, но и в целом по совхо-

зу, получив от каждой коровы в

среднем по 465 килограммов мо-

лока. В отдельные майские дни

среднесуточные удои от каждой
из 42 коров ее группы составляли

около 17 килограммов. За пять

месяцев опытная доярка получила

от своей группы 68.632 килограм-.

ма молока — по 1.516 килограм-

мов в расчете на одну корову.

А. БЕДОВА.
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Эстафета
ударных дел

молодежи

ЗАВОД „СЛАНЦЫ"
Еженедельно подводятся

итоги ударной вахты в ком-

сомольской организации теп-

лоэлектроцентрали. Имена
лучших производственников

отражаются на стенде.

Одни из лучших рацнона4

лизаторов ТЭЦ — электро-

слесарь цеха тепловой автома-

тики и измерений комсомолец

Сергей Жильцов. На его счет

ту немало интересных предло-

жений. Безаварийно работает
машинист котла комсомолец

Александр Федоров. Успешно
сочетает работу с учебой в

индустриальном техникуме

слесарь турбинного цеха ком-

сомолец Александр Калинин.
Являясь членом комитета

ВЛКСМ, он отвечает за учеб-
ный сектор и относится к сво-

ему поручению также добро-
совестно. А старший электро-;

монтер электроцеха кандидат

в члены КПСС Владимир Бе^
ляков, кроме участия в коми-

тете ВЛКСМ, активно занима-

ется и художественной само^

деятельностью.

ЦЕМЕНТНЫЙ ЗДВОД
Умело сочетает специально-

сти токаря и слесаря Юрий
Ларионов из пароводоцеха^

Он — мастер своего дела, ак-

тивный общественник — пред-

седатель цехкома профсоюза.

С большой ответственностью

выполняет сложную и кропот-

ливую работу инженер-консг-

руктор Галина Филиппова,
Галя — заместитель секрета-

ря заводского комитета ком-

сомола, ответственная за

идеологическую работу.

Еще совсем недавно работа-
ла машинистом винтовых на-

сосов Татьяна Пекарева. А
теперь она освоила основную

заводскую специальность по-

мощника машиниста сырьевых

мельниц. Трудящиеся завода

выдвинули Таню кандидатом

в депутаты горсовета.

РЕГЕНЕРАТНЫЙ ЗАВОД
Хорошо трудятся комсо-

мольцы из бригады заготов- 4
щиц-пошивальщиц Н. А. Пла-
тоновой цеха резиновой обу-
ви. В. Разумовская выполняет

норму выработки на 160 про-

центов. 150 процентов дости-

гает выработка у Г. Сталь-
берг и Л, Тесликовой. Комсо-
мольско-молодежная бригада
Н. А. Платоновой удостоена

переходящего вымпела и По-
четной грамоты горкома

ВЛКСМ за первое место в со-

ревновании молодежных кол-

лективов города.

Высоких производственных

показателей добиваются моло-

дой формовщик А. Скурихин
и заготовщица-пошивальщица

из бригады В. В. Алексеевой
Т. Павлова.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О

ТАЛЛИН. Досрочно за-

кончил отгрузку 50 экскава-

торов для Нечерноземной
зоны РСФСР коллектив

объединения «Таллэкс». Эк-
скаваторы с маркой пред-

приятия используются для

мелиорации почти во всей
стране. Готовясь достойно
встретить 60-летие Великого
Октября, машиностроители

ведут выпуск продукции

опережающими темпами.

Только с начала года в зо-

ну Нечерноземья было от-

правлено 600 машин.

ОДЕССА. Мощная уста-

новка для производства вы-

сокооктанового бензина
вступила в строй на нефте-
перерабатывающем заводе.

Потребителям отправлены

первые тысячи тонн новой
продукции. С вводом в

действие комплекса пред-

приятие освоило производ-

ство бензина марок «АИ-93»
и «А-76». К 60-летию Вели-
кого Октября коллектив за-

вода обязался полностью

освоить новое производство

и досрочно выйти на про-

ектную мощность.

ВИЛЬНЮС. Участок
станков с программным уп-

равлением создан в механи-

ческом цехе завода счетных

машин имени В. И. Ленина.
На обработке дисков памя-

ти компьютеров каждый ав-

томат заменил три токарных

станка. Вся продукция сда-

ется с первого предъявле-

ния и только отличного ка-

чества. Сейчас каждая чет-

вертая вычислительная ма-

шина выпускается с почет-

ным пятиугольником.

Станки с программным

управлением постепенно ус-

танавливаются - на всех ос-

новных участках. За счет

технического перевооруже-

ния увеличится объем про-

изводства, возрастет произ-

водительность труда.

(ТАСС)

КИРГИЗСКАЯ ССР.
Мощная радиорелейная
станция, связывающая мо-

лодой город Чолпон-Ата на

побережье высокогорного

озера Иссык-Куль с Остан-
кинским телецентром, поз-

воляет жителям этого от-

даленного района респуб-
лики смотреть цветные пе-

редачи из Москвы.

НА СНИМКЕ: антенна

Чолпон-Атинской радиоре-

лейной станции.

Фотохроника ТАСС

руководство ;;;;
Как уже сообщалось, со-

стоялся пленум горкома

КПСС. С докладом «О со-

стоянии и мерах улучшения

партийного руководства

профсоюзными организация-

ми и повышении их роли в

коммунистическом воспита-

нии трудящихся в свете ре-

шений XXV съезда КПСС»
выступил первый секретарь

горкома КПСС А. А. Ника-
нов.

В нашей стране нет практи-

чески ни одного предприятия

и учреждения, в которых не

было бы профсоюзной органи-

зации. На промышленных

предприятиях, стройках, в

совхозах И учреждениях чле-

нами профсоюза являются все

или почти все рабочие, спе-

циалисты, служащие. В проф-
союзах .трудящиеся проходят

хорошую школу общественной
активности, их В. И. Ленин
назвал школой управления,

школой хозяйствования, шко-

лой коммунизма.

Чуть больше двух месяцев

отделяет нас от того дня, ког-

да завершил свою работу XVI
съезд профессиональных орга-

нов СССР. С глубоким удов-

летворением восприняли деле-

гаты съезда, все члены про-

фессиональных союзов, все

трудящиеся нашей страны

Приветствие Центрального
Комитета КПСС съезду, яр-

кую и проникновенную речь

товарища Брежнева, Указ
Президиума Верховного Со-
вета СССР о награждении

профсоюзов орденом Октябрь-
ской Революции,

Коммунистическая партия

постоянно заботится о повы-

шении роли профсоюзов в хо-

зяйственном и культурном

строительстве, в общественно-
политической жизни страны.

Это наглядно видно на приме-

ре деятельности Сланцевской
городской партийной органи-

зации, которая осуществляет

целенаправленное руководство

профсоюзными комитетами,

оказывает им всестороннюю

помощь и поддержку, неук-

лонно повышает требователь-
ность к членам КПСС, рабо-
тающим в профсоюзах.

Г ородскон комитет партии,

первичные партийные органи-

зации направляют профсоюз-
ные комитеты па постоянное

совершенствование организа-

торской и идейно-воспитатель-
ной работы с трудящимися

для успешного выполнения за-

даний текущей пятилетки,

напряженных социалистиче-

ских обязательств, принятых

трудовыми коллективами в

честь 60-й годовщины Вели-
кой Октябрьской социалисти-

ческой революции.

Благодаря самоотверженно-

му труду, большой организа-

торской и идейно-политической
работе партийных, профсоюз-
ных, комсомольских организа-

ций, советских органов трудя-

щиеся нашего города и райо-
на вносят свой вклад в раз-

витие экономики Ленинград-
ской области и страны в це-

лом. Промышленностью горо-

да за 1976 год выпущено

сверх плана валовой продук-

ции на сумму 3 миллиона 258
тысяч рублей, реализовано

сверх плана промышленной
продукции на сумму 3 мил-

лиона 304 тысячи рублей, то-

варов культурно-бытового на-

значения и хозяйственного
обихода на сумму 71,2 тысячи

рублей.

Промышленность города ус-

пешно справилась с выполне-

нием основных производствен-

ных показателей народнохо-

зяйственного плана пяти меся-

цев 1977 года. Произведено
промышленной продукции

сверх плана на сумму 1 мил-

лион 341 тысяча рублей, реа-

лизовано ее сверх плана на

сумму 1 миллион 211 тысяч

рублей. Успешно выполнен  

план по росту производитель-

ности труда, производству то-

варов культурно-бытового
назначения и хозяйственного
обихода.

Совхозы объединения «Ро-
дина» выполнили план прода-

жи государству мяса на 147
процентов, яиц — на 168 про-

центов, зерна на 129 про-

центов, картофеля — на 104
процента. В текущем году пре-

одолено отставание в живот-

новодстве. План надоев моло-

ка на фуражную корову по

итогам пяти месяцев выполнен

на 106 процентов, рост к уров-

ню того же периода прошлого

года составил 184 килограм-

ма, И, как результат, хозяйст-
ва успешно выполнили социа-

листические обязательства пя-

ти месяцев по производству и

сдаче молока государству.

Выполнен также план по по-

ставкам мяса и яиц.

Партия призывает работать
лучше, эффективнее, с макси-

мальной отдачей. Это — ос-

новная цель соревнования.

Большая работа проведена

партийными п профсоюзными
организациями в начале теку-

щего года. В трудовых кол-

лективах разрабатывались со-

циалистические обязательства,
принимались встречные планы,

направленные на досрочное

выполнение плановых заданий
в честь юбилея Октября.

Трудящиеся района обяза-
лись к 60-й годовщине Вели-
кой Октябрьской социалисти-

ческой революции выработать
сверх плана промышленной
продукции на сумму 1 мил-

лион 636 тысяч рублей, реали-

зовать ее сверх плана на сум-

му. 1 миллион 603 тысячи руб-
лей.

Труженики сельскохозяйст-
венного производства приняли

обязательство досрочно, к 5
ноября' 1977 года, выполнить

задание двух лет пятилетки

по продаже государству зер-

на, мяса, картофеля и яиц.

Важное место в работе пар-

тийных и профсоюзных орга-

низаций по развертыванию со-

циалистического соревнования

занимает борьба всех коллек-

тивов за ускорение темпов

технического прогресса. Город- ■

ской совет новаторов, рабо-
тающий под руководством гор-

кома партии, постоянно на-

правляет деятельность рацио-

нализаторов и изобретателей
на расширение круга техни-

ческих задач, определенных

планом экономического и со-

циального развития города и

района на 10-ю пятилетку. В
1976 году рационализаторами

района подано 2,336 предло-

жений, 1.905 из них внедрено

в производство, экономический
эффект от внедрения составил

1 миллион 952 тысячи рублей.

"На предприятиях города раз-

работаны планы внедрения но-

вой техники и технологии. В
результате их реализации

в 1976 году получена эконо-

мия свыше 400 тысяч рублей.

Много внимания развитию

рационализаторского движения

уделяют профсоюзные органи-

зации филиала швейного объ-
единения «Маяк», завода

«Сланцы», шахты № 3 и объ-

единения грузового автотран-

спорта.

Иначе обстоит дело На шах-

тах имени С. М. Кирова и

«Ленинградская», в ПТУ про-

изводственного объединения
«Ленинградсланец», совхозе

«Аврора» и ПМК-15, комбина-
те общественного питания.

Развитием рационализатор-

ского движения в них серьезно

никто не занимается, поэтому

с каждым годом сокращается

количество поданных рациона-

лизаторских предложений,
естественно, уменьшается эко-

номический эффект от их внед-

рения.

Важное место в деятельно-

сти профсоюзных организаций

Из донлада первого секретаря

занимает изучение и распрост-

ранение передового опыта.

Профсоюзные организации

стремятся своевременно обоб-
щить и распространить ценный
опыт лучших трудовых коллек-

тивов, отдельных новаторов,

делая их достоянием всех, 600
трудящихся регенератного за-

вода, 250 работников сланце-

перерабатывающего завода

«Сланцы», 50 рабочих филиа-
ла швейного объединения «Ма-
як» приняли обязательства
выполнить двухгодовой план к

60-летию Октября, коллекти-

вы совхозов ' района, хлебо-
комбината обязались к юби-
лею выполнить план 1977 го-

да, 4 передовика производ-

ства филиала швейного объе-
динения «Маяк» Елена Андре-
евна Киселева, Галина Алек-
сандровна Иванова, Валентина
Андреевна Макарова, Татьяна
Васильевна Лукьянова решили

выполнить к 7 ноября 1977 го-

да трехгодовой план десятой
пятилетки.

Одна из главных . забот
профсоюзных организаций —

широкая гласность соревнова-

ния. Четкий показ и сравни-

мость результатов работы —

этим постоянно занимаются

профсоюзные активисты объ-
единений «Ленинградсланец» и

грузового автотранспорта,

сланцеперерабатывающего за-

вода «Сланцы», По их инициа-

тиве на предприятиях оборудо-
ваны Доски почета, на стен-

дах находят отражение основ-

ные показатели работы как в

целом предприятий, так и всех

участков, бригад, колонн.

Достаточное количество при-

меров подтверждает, что уро-

вень организации социалисти-

ческого соревнования в районе
еще не полностью отвечает

требованиям XXV съезда

КПСС. Неритмично работают
в текущем году коллективы

производственного объединения
«Ленинградсланец», филиала
швейного объединения «Маяк»,
сланцеперерабатывающего за-

вода «Сланцы», цеха майоли-
ковых изделий завода имени

Ломоносова,

В настоящее время на полях

района продолжается весен-

ний сев. Следует отметить, что

проходит он не совсем удачно.

Совхозы «Родина», «Осьмин-
ский», «Сланцевскин» необос-

нованно затянули сроки этой
важной работы, в результате

чего сев не удалось закончить

в лучшие агротехнические сро-

ки.

Еще много упущений в рабо-
те профсоюзных организаций
по принятию индивидуальных,

бригадных и цеховых обяза-
тельств. Принимаются они с

опозданием, многие из них не

отличаются конкретностью, не-

возможно проконтролировать

их выполнение. Недостаточен,
охват соревнующихся индиви-

дуально. В партийных органи-

зациях строительного треста

№ 63, передвижной механизи-

рованной колонны № 15, сов-

хоза «Сланцевский» промежу-

точные итоги соревнования

подводятся нерегулярно, без
глубокого анализа положения
дел.

Ряд партийных и профсоюз-
ных организаций не определил-

ся в организации соревнования

среди молодежи под девизом

«Пятилетке эффективности и

качества — энтузиазм и твор-

чество молодых!», среди них

ПМК-102, совхоз «Аврора»,
ПМК-15.

В центре внимания всей
профсоюзной работы находится

человек труда, поэтому одной

из основных задач профсоюзов
остается забота об улучшении

его условий труда и быта, уси-

ление контроля за соблюдением
трудового законодательства,

правил и норм охраны труда и

техники безопасности, обеспе-
чение культурного и здорового

отдыха трудящихся. Положи-
тельных успехов в этой работе
добились коллективы завода

«Сланцы», объединения грузо-

вого автотранспорта, шахты

имени С, М, Кирова, ПМК-102
строительного треста № 63 и

другие. На этих предприятиях

регулярно проводятся дни ох-

раны труда, большое внимание

уделено обучению трудящихся

безопасным методам труда,

В городском комитете пар-

тии на заседаниях бюро регу-

лярно обсуждаются вопросы

улучшения состояния на пред-

приятиях техники безопасности.
В принятых документах наме-

чены конкретные меры, выпол-

нение которых позволит намно-

го улучшить условия охраны

труда на производстве. Одна-
ко, к сожалению, не везде к

оценке состояния техники безо-
пасности и производственного

травматизма подходят с пози-

ций партийных требований.

Нельзя не остановиться иа

очень важном направлении

деятельности каждой проф-
союзной организации — это ук-

репление трудовой дисциплины.

Выросло число прогульщиков

в 1976 году по сравнению с

1975 годом в производственном

объединении «Ленинградсла-
нец» на 45 человек, на комби-
нате «Стройдеталь» — на 42,
сланцеперерабатывающем заво-

де «Сланцы» — на 14, рост на-

рушителей дисциплины на кон-

сервном заводе, в совхозе

«Старопольский» и ПМК-15.
Возросло за четыре месяца те-

кущего года количество про-

гульщиков в строительном тре-

сте № 63 до 90 человек. Только
слабой работой профсоюзных
организаций объясняются эти

факты. Они указывают на ма-

лоэффективность работы това-

рищеских судов и администра-

тивных комиссий, низкий уро-

вень воспитательной работы ру-

ководителей всех рангов.

Профсоюзные комитеты еще

не добились, чтобы меры воз-

действия на каждого без иск-

лючения нарушителя трудовой
дисциплины применялись свое-

временно, при широком уча-

стии членов коллектива, они

мало занимаются анализом

причин, порождающих наруше-

ния, Руководители участков,

цехов слабо используют в вос-

питательных целях суды обще-
ственности, часто ограничива-

ются вынесением дисциплинар-

ных взысканий. Так, в 1976 го-

ду в погрузочно-транспортном
управлении объединения «Ле-
нинградсланец» допущено 104
случая нарушений трудовой
дисциплины, а обсуждено об-

щественными организациями

лишь 59, в то же время адми-

нистрацией объявлено 76 дис-

циплинарных взысканий.

Одной из важных форм со-

циалистической демократии,

общественного контроля, прак-

тического вовлечения масс в

управление производством яв-

ляются производственные сове-

щания. В 1973 году ВЦСПС
совместно с Советом Минист-
ров СССР приняли новое по-

ложение о ПДПС, которое рас-

ширило права этого органа.

Успешно работают ПДПС в

производственном объединении
грузового автотранспорта, про-

изводственном объединении
«Ленинградсланец», лечобъеди-
нении и других.

Вместе с тем слабый партий-
ный контроль, низкая ответст-

венность профсоюзных комите-

тов привели к тому, что соз-

данные производственные сове-

щания не выполняют в долж-

ной мере своих функций в сов-

хозах «Аврора» и «Осьмин-
ский», на консервном заводе и

хлебокомбинате. В этих орга-

низациях ПДПС собираются
от случая к случаю, отсутству-
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дело партийное
г о р н о м а НПСС А. А. Нинанова
ет целенаправленность в рабо-

те, До сих пор не созданы про-

изводственные совещания в р'я-

де подразделений треста № 63

и на мясокомбинате.
Проведенные отчеты и выбо-

ры в 1976 году в профсоюзных
организациях Сланцевского
района свидетельствуют о воз-

росшей политической и трудо-

вой активности трудящихся.

На собраниях и конференциях
выступило около 8 тысяч чело-

век. Выступающие высказали

сотни конкретных предложений
и замечаний по улучшению сти-

ля работы профсоюзных орга-

низаций, повышению их роли в

производственной и обществен-
ной жизни коллективов. Заслу-
жнвает внимания практика

подготовки и проведения рабо-
чих и профсоюзных собраний в

цехах сланцеперерабатывающе-
го завода «Сланцы», шахте

№ 3, совхозах «Аврора» и

«Осьминский», учебных заведе-

ниях района и ряде других

предприятий и организаций.

Уровень организаторской ра-

боты во многом зависит от

правильного подбора, расста-

новки и воспитания кадров, В
свете этих требований у руко-

водства профсоюзными органи-

зациями должны стоять люди,

органически сочетающие в себе
партийность с полной компе-

тентностью, дисциплинирован-

ностью, инициативой и творче-

ским подходом к делу, владею-

щие передовыми приемами тру-

да и управления, способные
быть воспитателями, глубоко
осознающие, что руководство

профсоюзами — дело партий-
ное, Среди председателей
ФЗМК первичных организаций
85 процентов имеют высшее,

среднее и среднее специальное

образование, 76 процентов яв-

A. Н. Л ИСАКОВА — секре-

тарь парткома совхоза «Авро-
ра». Она рассказала, что вы-

борный профсоюзный актив

совхоза составляет 59 человек,

из которых 16 — члены пар-

тии, 7 — комсомольцы. Парт-
ком хозяйства уделяет посто-

янное внимание работе профсо-
юза, практикуются совместные

заседания парткома и рабоч-'
кома. Например, в мае состоя-

лось такое заседание, где речь

шла об улучшении условий
труда и отдыха, были затрону-

ты ненормальные условия ра-

боты в гараже; почти год иа

ферме Новоселье корма разда-

ются вручную, хотя по техно-

логии предусмотрен механиче-

ский процесс. Далее А, Н, Ли-
сакова остановилась на орга-

низации социалистического со-

ревнования в совхозе, отметила

недостатки, которые необходи-
мо устранить в этом деле;

B. Д. ГЛАДКИХ — электро-

слесарь завода «Сланцы».
На заводе, отметила она, давно

вошло в практику проведение

рабочих собраний, на которых

обсуждаются не только итоги

работы, но и те проблемы, ре-

шение которых помогает совер-

шенствовать жизнь коллекти-

вов, выполнять мероприятия

коллективного договора и т. д.

Далее В. Д. Гладких подчерк-

нула, что успех собрания зави-

сит от того, как оно готовится,

и рассказала, как идет этот

процесс на заводе, как фикси-
руются внесенные предложения

и контролируется затем их вы-

полнение;

В. И. СОЛОВЬЕВ — на-

чальник отдела кадров, секре-

тарь партбюро горторга. Ос-
новное внимание в своем вы-

ступлении он уделил вопросам

правильного подбора, расста-

новки и воспитания кадров и

работе в этом направлении

партбюро и объединенного ко-

ляются членами КПСС, 90 про-

центов председателей ФЗМК и

райкомов профсоюзов ведут

рабочу на общественных нача-

лах.

Среди них следует отметить

Александра Ивановича Петро-
ва —председателя теркома угле-

профсоюза, Елизавету Никитич-
ну Громову — председателя

горкома профсоюза работников
госторговли и потребкоопера-
ции; Николая Ефимовича Сизо-
ва — председателя рабочего
комитета совхоза «Аврора», ■

Надежду Александровну Ось-
кину — председателя местного

комитета объединения грузо-

вого автотранспорта, Григория
Алексеевича Григорьева —пред-

седателя шахтного комитета

шахты имени С. М. Кирова,
Валентину Дмитриевну Глад-
ких — председателя цехкома

завода «Сланцы» и многих дру-

гих.

В то же время сегодня сле-

дует сказать о том, что ряд

первичных партийных организа-

ций еще уделяют недостаточное

внимание организационному

укреплению профсоюзных орга-

низаций, слабо направляют и

контролируют их работу.
Профсоюзные комитеты це-

ментного и консервного заво-

дов, ПМК-15 и комбината об-
щественного питания, узла свя-

зи, управления СУ-323 строи-

тельного треста № 63 проводят

рабочие собрания от случая к

случаю, без надлежащей под-

готовки, В результате собрания
проходят с низкой явкой тру-

дящихся, недостаточно активно.

Принимаемые документы не

отличаются конкретностью,

поэтому контролировать их

исполнение порой просто не-

возможно.

Советские профсоюзы при-

званы активно содействовать

партии в решении одной из

главных задач коммунистиче-

ского строительства — воспи-

тания всесторонне, гармонично

развитого человека коммуни-

стического будущего.
За последние годы даль-

нейшее развитие получила в

деятельности профсоюзных ор-

ганизаций лекционная пропа-

ганда — одна из важнейших
форм воспитания у широких

масс марксистско-ленинского

мировоззрения. Только за пять

месяцев текущего года трудя-

щимся прочитано 1,766 лекций,
что значительно превышает

уровень этой, работы 1976 го-

да.
Ответственную роль наша

партия отводит профессиональ-
ным союзам в экономическом

образовании трудящихся. 6,870
сланцевчан являются слушате-

лями школ экономических зна-

ний, системы индивидуально-

бригадного обучения и повы-

шения квалификации.
В текущем году в районе

работают 135 школ коммуни-

стического труда, в них зани-

маются 4,266 трудящихся. 3.117
слушателей активно участвуют

в движении за коммунистиче-

ское отношение к труду, Луч-
ше других организована рабо-
та школ коммунистического

труда в производственном объ-
единении «Ленинградсланец»,
на регенератном заводе.

Профсоюзы совместно с ком-

сомолом много внимания уде-

ляют трудовому воспитанию

молодежи. Массовый характер

в районе приобрело движение

наставников, которое объеди-
няет сегодня более 600 кадро-

вых рабочих и специалистов.

Успешно организовано движе-

ние наставников на регенерат-

ном, цементном и сланцепере-

рабатывающем заводах, совхо-

зе «Родина», шахте № 3.
Важным средством профсою-

зов в коммунистическом вос-

питании трудящихся являются

физкультура и спорт, В этом

вопросе в районе достигнуты

некоторые результаты. В 50
производственных коллективах

насчитывается более 10 тысяч

физкультурников, 3,247 чело-

век вовлечены в занятия про-

изводственной гимнастикой.

Партийные комитеты и бюро
стремятся привить коммуни-

стам, избранным в профсоюз-
ные органы, деловой и целе-

устремленный подход в реше-

нии многогранных задач повы-

шения эффективности произ-

водства, улучшения условий
труда и быта, воспитывать у

них чувство ответственности

за проведение в массы полити-

ки партии.

Вместе с тем в ряде партий-
ных организаций наблюдается
поверхностный подход в оценке

деятельности профсоюзных ор-

ганов, Часто на заседаниях

парткома и партбюро сланце-

перерабатывающего, регенерат-

ного и цементного заводов,

узла связи ставятся различные

вопросы деятельности профсою-
зов, но при обсуждении и в

принятых документах не отра-

жается в должной мере роль

профсоюзов в производствен-

ном коллективе, ие дается

принципиальной партийной
оценки выявленным недостат-

кам в работе. Партийные ор-

ганизации производственного

объединения грузового авто-

транспорта, лечобъедннения,
комбината общественного пи-

тания, ПМК-102 строительного

треста № 63 в течение года

вообще не нашли времени об-
судить работу профсоюзных
организаций,

У партии профсоюзы учатся

ленинскому искусству органи-

зованного руководства, работы
в гуще масс. Это является на-

дежным залогом того, что в

год 60-летия Великой Октябрь-
ской социалистической револю-

ции, в 10-й пятилетке профсою-
зы, в том числе и нашего райо-
на, внесут достойный вклад в

осуществление исторических

решений XXV съезда КПСС.

НА ПЛЕНУМЕ ГК НПСС ВЫСТУПИЛИ:
митета профсоюза торга;

В. Ф. ГОЛОВИЗНИН— пред-

седатель райкома профсоюза
работников сельского хозяйст-
ва. Основное внимание он уде-

лил работе профсоюзных орга-

низаций по претворению в

жизнь планов экономического

и социального развития. Эти
вопросы обсуждаются на рабо-
чих собраниях, совещаниях и

заседаниях комитетов профсою-
за, о ходе их выполнения от-

читываются руководители.

Сейчас заведена практика раз-

работки обязательств, которые

увязываются с мероприятиями

комплексного плана. Далее
В, Ф, Головизнин остановился

на достижениях в деле осуще-

ствления комплексных планов,

акцентировал внимание на

проблеме кадров на селе, на

задачах в ее решении профсо-
юзных организаций;

Б. Я. ВАСИЛЬЕВ — шофер
пассажирского автопредприя-

тия. Свое выступление он по-

святил вопросу укрепления

трудовой и производственной
дисциплины в автопредприя-

тии, о мероприятиях, осущест-

вляемых в этом направлении;

А. И. ПЕТРОВ — председа-

тель теркома профсоюза- рабо-
чих угольной и сланцевой про-

мышленности. Большие задачи,

подчеркнул выступающий, ле-

жат на профсоюзных органи-

зациях в деле претворения в

жизнь решений XVI съезда

профсоюзов СССР. Значитель-
ное внимание в объединении
стало уделяться совершенство-

ванию соревнования, дальней-
шее развитие получило движе-

ние за коммунистическое отно-

шение к труду. Д^лее А. И.
Петров остановился на воспи-

тательной работе профсоюзных
организаций, на деятельности

школ коммунистического тру-

да, на формах борьбы за ук-

репление трудовой и производ-

ственной дисциплины. А. И.
Петров внес предложение о

необходимости ежегодных соб-
раний в ГК КПСС коммуни-

стов, избранных в профсоюз-
ные органы;

С. И. ФЕДОРОВА — сорти-

ровщица - отдельщица регене-

ратного завода, член цехкома

профсоюза. Она рассказала об
обязательствах, принятых кол-

лективом завода на 1977 год,

и ходе их выполнения. Затем
С. И. Федорова остановилась

на работе по наставничеству

. на заводе, на учебе в школах

коммунистического труда;

В. П. ГРОМОВ — управля-

ющий стройтрестом № 63. Он
подчеркнул роль профсоюзных
комитетов в деле дальнейшего
сплочения трудовых коллекти-

вов, участие в этой работе
инженерно - технических ра-

ботников, Затем выступающий
отметил, что принятию социа-

листических обязательств пред-

шествует анализ итогов, тща-

тельное технико-экономическое

их обоснование, остановился

на трудностях в работе строи-

телей;
В. П. ФЕДОРОВ — секре-

тарь цеховой парторганизации

цементного завода. Он под-

черкнул, что парторганизация

предприятия большое значение

придает развитию внутризавод-

ского соревнования, контроли-

рует работу в этом направле-

нии завкома. Так, в феврале
на заседании партбюро был об-
сужден отчет завкома о совер-

шенствовании соревнования в

честь 60-летия Октября, Затем
В. П. Федоров рассказал о

борьбе с прогульщиками иа за-

воде, о формах этой борьбы,
остановился на ходе выполне-

ния плана и соцобязательств;
А. Ф. ЛАКШИН — механик

шахты № 3, партгрупорг цеха

коммунистического труда.

Главные задачи, поставленные

на XVI съезде профсоюзов
СССР, легли в основу практи-

ческой деятельности партгруп-

пы по руководству участковым

комитетом, сказал выступаю-

щий. Успехи есть, В 1976 го-

ду коллектив обогатительной
установки 8 раз выходил побе-
дителем соревнования по шах-

те и два раза — по объедине-
нию «Ленинградсланец», улуч-

шилась трудовая дисциплина.

Успешно работает коллектив

установки и во втором году

10-й пятилетки. Далее В, П,

Федоров рассказал о соревно-

вании за коммунистическое от-

ношение к труду, о работе,
проводимой партгруппой по

созданию хорошего морально-

психологического климата в

коллективе. Затем он остано-

вился на проблемах, которые

предстоит решить;

Г. Г, МАНКУНИ — редак-

тор городской газеты «Знамя
труда». Свое выступление он

посвятил гласности хода сорев-

нования на предприятиях го-

рода, на участии в этом го-

родской и стенных газет, на

распространении и использова-

нии опыта лучших, иа роли во

всей этой работе профсоюзных
комитетов и групп;

Т. Ф. АФИНОГЕНОВА —

зам. заведующего отделом ор-

ганизационно - партийной ра-

боты обкома КПСС. Она под-

черкнула ту большую роль, ко-

торую партия уделяет профсо-
юзным организациям. Затем
Т. Ф, Афиногенова отметила,

что комплексные планы эконо-

мического и социального раз-

вития не стали еще законом

для профсоюзных органов, хо-

тя планы должны стать осно-

вой для разработки социали

стических обязательств, коллек-

тивных договоров,
* * *

По обсужденному вопросу

пленум принял постановление.

ПАИ ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

Нонтант
с посетителями

Потребительская конферен-
ция — это своеобразный совет

покупателей. На ней выявля-

ются недостатки в организации

питания, которые работники
столовых подчас и не замеча-

ют.

Поэтому такую форму работы с

посетителями коллектив комбина-
та общественного питания стара-

ется использовать чаще, и особен-
но в рабочих столовых, С начала

года на предприятиях обществен-
ного питания комбината было
проведено девять потребительских
конференций как очных, так и за-

очных, Все замечания и советы

берутся на заметку кулинарным

советом.

Новые блюда
в меню

В меню ресторана «Алмаз»
постоянно появляются новые

блюда. Из разрешенных к реа-

лизации в настоящее время 22
блюд можно назвать мясо жа-

реное по-иольски, баранину по-

молдавски, рыбу фарширован-
ную рисом и грибами, шни-

цель из сборных овощей под

молочный соусом, салат сту-

денческий. Даже из этого не-

большого перечня видно, что

коллектив столовой творчески

относится к приготовлению пи-

щи.

В новый ассортимент вошли

блюда, приготовленные в горшоч-

ках. Иока их пять. Приготовлен-
ная таким образом пища пользу-

ется большим спросом у посети-

телей, потому что она сохраняет

аромат, имеет высокие вкусовые

качества.

Работая над поиском более раз-

нообразного меню, коллектив ре-

сторана принимает во внимание

рекомендации специалистов ком-

бината общественного питания,

журнала «Общественное пита-

ние». Большая заслуга в поисках

нового ассортимента принадлежит

заведующей производством Е, М,
Гавриловон,

На кулинарном

совете
Много лет кулинарному

совету, который занимается

вопросами общественного пи-

тания. Недавно состоялось его

очередное заседание. На нем

шел разговор об организации

комплексного абонементного
питания в столовых промыш-

ленных предприятий, о работе
предприятий весенне-летней се-

ти — ларьков, кафе. Здесь же

была проведена технологиче-

ская конференция.

Организация технологических

конференций для кулинарного со-

вета комбината общественного
питания —дело не новое. Периоди-
чески члены совета берут пробы
в столовых, проверяют наличие

необходимых продуктов в блю-
дах, 'затем о результатах говорят

на совете, куда приглашаются от-

ветственные работники предприя-

тий общественного питания.

Цель таких конференций и со-

вета в целом — способствовать

устранению недостатков на пред-

приятиях комбината общественно-

го питания, повышению качества

блюд.

Экскурсия
в Ленинград

По итогам социалистическо-

го соревнования горнопроход-

ческая бригада А. П. Севасть-
янова (шахта № 3) получила

денежные премии за март и

апрель. Шахтеры решили ис-

пользовать премии на коллек-

тивную поездку в Ленинград.

Благодаря услугам городского

экскурсионного бюро желание их

было выполнено. Экскурсионное
бюро не только предоставило им

автобус, но и предложило билеты
на, цирковое представление «Из-
браниое-77».



ОБЩЕСТВО
АВТО-
ЛЮБИТЕЛЕЙ
КРЕПНЕТ

Созданная в городе организа-

ция Всесоюзного добровольного
общества автомотолюбителей
(ВДОАМ), которая насчитывает

в своих рядах 18 первичных ор-

ганизаций и объединяет более
540 членов, ставит своей целью

оказывать индивидуальным вла-

дельцам автомототранспорта по-

сильную помощь в удовлетворе-

нии их насущных- потребностей.
Так, в течение минувшего года

более 170 членов при содействии
городского совета ВДОАМ полу-

чили земельные участки и пост-

рюили типовые гаражи для

стоянки и хранения личного

транспорта. Более 50 автомото

любителей обеспечены разборны
ми металлическими гаражами, 68
членов закончили курсы и полу

чили удостоверения водителя мо

тоцикла. Уже нынче в районе
Третьего поселка членам ВДОАМ
выделены 62 земельных участка

для строительства типовых га-

ражей. Более 20 человек получи-

ли разборные металлические га-

ражи.

При городском совете ВДОАМ
создана секция по безопасности
дорожного движения, более 30
ее членов вместе с Госавтоинспек-
цией дежурят на автомагистра-

лях города и района. В ознаме-

новаиие месячника по безопасно-
сти дорожного движения 28 мая

городской совет ВДОАМ совме-

стно с ГАИ провел агитпробег,
который возглавил председатель

секции по безопасности движения

при ВДОАМ инженер регенерат-

ного завода М. Н. Никифоров. В
пробеге приняли участие ветера-

ны ВДОАМ М. А. Власкин, В. Ф.
Березнев, И. Г. Олешкевич, А. И.
Коит, Н. М. Петров, Л. Р. Урис,
Г. А. Андреев, В. А. Епишин,
И. А. Саденко, Б. А. Савельев,
А. С. Лнхардов и другие.

Вместе с тем темпы работы

горсовета ВДОАМ по увеличе-

нию численности членов и укреп-

лению первичных организаций

общества не исчерпывают имею-

щейся возможносд-и. В городском

совете ВДОАМ есть намерение

во втором полугодии текущего го-

да в городе открыть курсы вож-

дения автомобилей для имеющих

личный транспорт с привлечением

к обучению на их личных авто-

мобилях.

Хорошо развернули работу по

увеличению численности членов

ВДОАМ первичные организации

шахты «Ленинградская» (предсе-
датель И. А. Власкин), цементно-

го завода (председатель В. Ф.
Березнев), завода «Сланцы»
(председатель Г. Е. Рубцов), ре-

генератного завода (председа-
тель Н. Е. Ярчук) и другие.

Улучшения требует деятельность

первичных организаций комбина-
та благоустройства (председатель
П. Д. Величко), объединения
грузового автотранспорта (пред-
седатель П. Ф. Данилов), а в

совхозе «Родина» первичная ор-

ганизация, которую возглавляет

М. М. Петухов, в сущности пре-

кратила свою деятельность.

В. СЫЧЕВ,
зам. председателя горсовета
ВДОАМ.

К СВЕДЕНИЮ
РОДИТЕЛЕЙ
И УЧАЩИХСЯ
Комиссия по трудоустройству

молодежи будет работать с 14
июня 1977 года по вторникам

и пятницам с 10 до 13 часов в

помещении Дома культуры

горняков (ул. Ленина, дом

№ 5), на втором этаже.

Комиссия по трудоустрой-
ству молодежи при Слан-
цевском горисполкоме.

Редактор
Г. Г. МАННУНИ

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 9 ИЮНЯ

11.10 — «Наша биография.
Год 1948-й». Цв. тел. 14.30 —

Программа документальных

фильмов. 15.05 — Вс. Иванов.
«Бронепоезд 14-69». 15.50 —

В. Крапивин. «Мальчик со шпа-

гой». Телевизионный многосерий-
ный спектакль. Часть 4-я. Цв.
тел. 16.40 — «Шахматная шко-

к и н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 июня

— «Безотцовщина». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. «Маугли».
Начало в 10 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
9 июня — цветной испанский ки-

нофильм «Мое последнее танго».

Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9 нюня

— новый кинофильм «Всего одна

ночь». («Беларусьфильм»). Начало
в 10, 12, 14, 16, 18.15, 20.10, 22

часа. 10 июня — «Всего одна

ночь». Начало в 10, 12, 14, 16,
18.15, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 июня —

«Стрелы Робин Гуда». Начало в

17, 19, 21 час.

ла». Цв. тел. 17.10 — «Мастера
искусств —детям». Цв. тел. 18.15
— «Доверие». Телевизионный
очерк о работе депутатов мест-

ных Советов, Цв. тел. 18.45 —

Д. Шостакович. Первый концерт

для фортепьяно с оркестром. Цв.
тел. 19.05 — К 60-летйю Велико-
го Октября.» «Советская Туркме-
ния». Цв. тел. 21.00 — «Время».
21.30 — XI Всесоюзный Пушкин-
ский праздник поэзии в селе Ми-
хайловском. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 9 ИЮНЯ

18.00 — Для школьников. «Все-
мирный следопыт». Цв. тел. 18.30
— Для детей. «Зайчишка заблу-
дился». Мультфильм. Цв. тел.

18.40 — «Интервью-77». Экономи-
ческое и социальное развитие

Кронштадтского района. Цв. тел.

19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. Цв. тел. 19.30
— «Рампа». Театральная програм-

ма. Цв. тел. 21.00 — «Архитек-
торы». Документальный фильм.
Цв. тел. 21.30 — «Добро пожало-

вать». Перл Фоссетт (аккордеон)
(Великобритания). Цв. тел. 21.55
— К 60-летню Великого Октября.
«Будни великих строек». «Це-

12 июня в 11 часов на ста-

дионе «Шахтер» районное об-
щество кролиководов проводит

выставку кроликов. Будут про-

даваться племенные кролики

породы «белый великан». При-
глашаем всех любителей кроли-

ководства посетить нашу вы-

ставку.

ПРАВЛЕНИЕ.

Исполком Выскатского сель-

ского Совета депутатов тру-

дящихся доводит до сведения

граждан, что в связи с заст-

ройкой центральной усадьбы
деревни Выскатка исполком

принял решение о сносе клад-

бища, находящегося у авто-

гаража.

Всем, желающим произвести

перезахоронение родственни-

ков, необходимо это сделать

до 15 июля 1977 года.

1 — 1

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
учащихся на 1977 — 78 учебный год на базе 8 классов

на I курс дневного обучения по специальностям:

БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ,
ЭЛ ЕКТРООБОРУДОВАН ИЕ промышленных

предприятий и установок.

Заявление о приеме подается на имя директора

техникума. К заявлению прилагаются: документ о

восьмилетием образовании (в подлиннике), медицин-

ская справка по форме № 286, четыре фотокарточки
(снимки без головного убора размером 3x4). Прием
заявлений ежедневно, кроме воскресенья, с 1 июня по

30 июля с 8 час. 30 мин. до 13 часов и с 14 час. 30 мин.

до 18 часов.

Вступительные экзамены по математике (устно) и

русскому языку (диктант).
Иногородние обеспечиваются общежитием. Уча-

щиеся, сдавшие вступительные экзамены на «4» и

«5» и обучающиеся без троек, получают стипендию

30 рублей в месяц.

Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, дом

№ 1.

Телефоны: директора — 2-19-94, приемной комис-

сии — 2-14-72.
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СЛАНЦЕВСКОЙ НЕФТЕБАЗЕ

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ПОЖАРНЫЙ.
Обращаться по адресу: Третий поселок, нефтебаза.

Телефоны №№ 2-31-40 или 2-16-85.
• 2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ ДОРОЖНОМУ
РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
МЕХАНИК,
МАСТЕР службы организации движения,

ТРАКТОРИСТЫ,
ЭКСКАВАТОРЩИКИ,
РАБОЧИЕ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомольское

шоссе, дом № 21, Сланцевское ДРСУ.
3—1

мент». Художественный телефильм.
2-я серия. Цв. тел. 23.00 — Ново-
сти. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 9 ИЮНЯ

15.00 — Программа передач.

18.10 — «Актуальная камера»

(на русском языке). 18.25 — Рек-

лама. 18.30 — Цв. тел. Для де-

тей. Мультфильм «Горе-кузнец» и

«Знаменитый утенок Тим». 19.00
— «Гор серебряных дороже...».

21.30 — «Актуальная камера».

22.00 — «Круговое движение».

22.30 — 23.40 — Цв. тел. Худо-
жественный телефильм «Старший
сын». 2-я серия (на эстонском

языке).

ДЛЯ ВАС, ХОЗЯЙКИ!
Магазин «Октябрьский» предлагает вашему вни-

манию стиральную машину «Эврика-3». Стиральная
машина — удобная и необходимая вещь в хозяйстве.

«Эврика-3» — малогабаритная машина прямо-

угольно-коробчатой формы. Она предназначена для

стирки, полоскания и отжима белья из всех видов

тканей. Все процессы обработки белья производятся

в барабане (белье не нужно перекладывать, как это

делается в двухбаковых машинах с дисковым акти-

ватором).

Аттестационная комиссия присвоила машине пер-

вую категорию качества. Стоит она 160 рублей.

Адрес магазина «Октябрьский»: ул. Ленина, дом

№ 14.
ГОРТОРГ.

2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ТОКАРЬ по металлу,

ЭЛЕКТРИК,
СТОЛЯРЫ,
МЕХАНИКИ,
НОРМИРОВЩИКИ,
ЭКСПЕДИТОР,
ЖЕНЩИНЫ для работы в цехах.

Приглашаются на работу пенсионеры

и плотники.

Обращаться в отдел кадров.

столяры
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ИНДУСТРИАЛЬНОМУ ТЕХНИКУМУ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ЗАМЕСТИТЕЛЬ директора по административно-

хозяйственной части,

. ВОСПИТАТЕЛЬ в общежитие,
ИНСПЕКТОР по кадрам,

УБОРЩИЦЫ.
Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, дом

№ 1. Телефоны для справок: директора — 2-19-94,
канцелярии — 2-14-72.

2-2

УМ-216 ТРЕСТА № 40

ТРЕБУЮТСЯ

МАШИНИСТЫ бульдозеров на ДТ-74,
МАШИНИСТЫ экскаваторов,

СЛЕСАРИ по ремонту строительных машин,

ЭЛЕКТРИКИ,
МАШИНИСТЫ тракторов К-700.
Оплата труда сдельно-премиальная.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, участок № 3 УМ-216.
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ШАХТЕ № 3 ПРОИЗВОДСТВЕННОГО
ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
РУКОЯТЧИКИ-СИГНАЛИСТЫ (на поверхность),
СТВОЛОВЫЕ (в шахту).
Оплата труда повременно-премиальная.

Обращаться в отдел кадров шахты № 3.
Администрация.
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Жители Загривского сельского Совета выражают глубокое
соболезнование родным и близким по поводу безвременной
кончины КУТИЛИНОЙ Или Николаевны.

Коллектив совхоза «Сланцевскнй» выражает глубокое собо-
лезнование родным и близким по поводу безвременной кончины

КУТИЛИНОЙ Или Николаевны.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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